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２０２０年度が始まり、４か月が過ぎました。１月からの新インフルエンザの

流行により卒業式も入学式も、変則的な形でしか実施できませんでした。 

新年度が始まってもしばらくは授業も満足にできない状態が続き、やっと学

校が始まりましたが、8月に入ってもまだ非常事態が続いています。 

各学年の子どもたちも長い休みが続いたこともあり、新しい学校生活のリズ

ムに慣れないようで大変です。特に小学生も中学生も新１年生は入学してから

数日で臨時休校になってしまいました。新１年生としての準備が十

分にできないまま入学し、再び長期間休校になりやっと普段の学校

生活に戻ろうとしていますが、マスク着用や健康観察、「三密」を避

けた学校生活など、子どもたちにとって大きな負担ではないかと思います。 

小学校から中学校への入学は新１年生にとって非常に大きな変化です。中学

校の先生方も子どもと接する時間をなるべく多く持ち、子どもたちの様子に注

意し、各家庭とも連絡を密にしながらきめ細かな対応を心がけてきました。朝の

健康観察や検温の確認、各教室の消毒など先生方の負担もまた非常に大きくな

っています。 

さて、一貫教育通信第 1 号を発行します。今年度も西当別小学校、中学校の

子どもたちのようすなどをお伝えしたいと考えています。 

  

＜小中一貫教育推進講師から今年度のごあいさつ＞ 

 今年度西当別小学校、西当別中学校の小中一貫教育推進を担当することにな

ります松下と市原ですよろしくお願い申し上げます。 

 

＜松下知津子先生＞  

 小中一貫教育英語推進講師の松下知津子です。今年度は、月・金曜日が小学校

勤務で、低学年の英語担当と中・高学年の英語の授業のサポートをしています。

火・水・木曜日が中学校勤務で、中 1～中 3の英語の授業で TTをしています。 

今年度の中学 3年生は、私が一貫教育講師を始めた年の小 6生です。私が当

別町の小・中学校に勤務して以来、2018 年度に教科書を使った英語教育が始

まり、2020年度に高学年英語の教科化されました。中学 3年生を見ていると

この 4 年間でどのように英語力をつけてきたのかが良くわかります。自分のこ

とを英語で楽しそうに話す子ども達に、英語学習の成果を感じるとともに、より

一層の英語力をと思います。 



2021 年度からは中学校の英語教科書が改訂され、小学校英語の学習が中学

校へ繋がるようになり、今後はより英語教育が重視されます。そんな中で、多く

の子ども達が英語に興味を持って、世界へ目を広げていけるようにお手伝いを

していきたいと思います。 今年度も、よろしくお願いします。 

＜市 原 信 一＞ 

小学校５・６年生の理科と中学校の理科、数学を担当する市原です。今年度は

特に小学校５・６年生の理科学習で、中学校１年生・２年生の理科学習とのつな

がりを考えた授業を担任の先生と相談しながら工夫したいと考えています。 

 当別地域の自然観察など、当別の自然の素晴らしさを伝える観察学習なども

計画しています。 

中学校では、新１年生の理科と数学、２年生の理科について中学校の先生方と

連携して支援にあたりたいと考えています。よろしくお願いいたします。 

このときはまだ小学生でした  

２月に行われた入学説明会のようすです。中学校の音楽の先生鈴木先生

の指導で緊張しながら歌いました。かわいいね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 中学校の生徒指導担当の石田先生から中学校生活の決まりについて説明があり、新しい

体育着（ジャージ）も紹介されました。 

そのあと鈴木先生の迫力ある合唱指導にみんな思わず真剣になりました。秋の中学校文

化祭「合唱コンクール」目指して頑張ろう。 

 

 

 

 

 



中学校の野村校長先生（中学校現在は大浦校長先生です）のお話もありました。小学校

生活と大きく学校生活が変わりますが、西当別中学校の先生方には何度も西当別小学校

に来て楽しい授業をしていただきましたので 4月には安心して入学できました。 

 2020年度 「中学校新１年生」入学式のようすです 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式の参加者は、新１年生と教職員だけでしたが、新しいスタートをしっかり切ること

ができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



入学式も無事終了し少し安心しました 

 

 

 

 

 

 

 

 

入学式後の新 1年生のようすです 

授業や部活動も 7 月から本格的に始まりました。授業があまり進んでいなか

ったので大変です。新１年生は中学校生活についてまだ分からないことが多い

ので苦労します。すぐに単元テストもあるし、どうしよう！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

数学の授業                  道徳の授業 

「正の数と負の数の大きさ比べ」 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

学級づくりについてみんなで考えよう     体も大きくなり中学生らしくなりましたよ 

 



あすなろ学級の「農園活動」トマトなどたくさん野菜を育てます。 

元気に大きく育ってほしいね 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トマトやゴーヤなどたくさん植えました 

 

 

 

 

 

 

 

                       秋の収穫が楽しみ 

 

各部の部活動のようすです  大会もあるので「がんばります！」 

 

 

 

 

 

 

 

 

バスケット部               卓球部 



野球部 
 

 

  

 

 

 

見えますか・・・ 野球部も活動開始 グランドにも活気がよみがえりました。 陸

上部も練習をやっています。 

陸上部は 7 月 2５・２６日の「全日本通信陸上競技 北海道道央大会」で優勝・

準優勝を含む大活躍をしました。 

   コロナ対策「新しい生活スタイル」が始まりました 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

校舎玄関では毎日検温確認や健康観察が実施されています 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       給食も「三密」を避け、換気もしっかりして食べます 

 

8 月 10 日（土）からは短いですが夏休みです。 

健康に気を付けながら、楽しい夏休みを過ごして 

 下さい。  


